

**M**EDIENMITTEILUNG

14. April 2011

## Neue Signalisationstafeln entlang der Strassen Willkommensgruss für Feriengäste

(IVS). - An den Hauptachsen des Kantons werden neue Signalisationstafeln als Willkommensgruss für Feriengäste aufgestellt. Staatsrat Jean-Michel Cina hat am Donnerstag in Morgins die Ziele dieses touristischen Signalisationskonzeptes vorgestellt: mit einer starken und authentischen Botschaft sollen auch Emotionen geweckt werden.

Diese Signalisationstafeln entlang der Walliser Strassen sind von grosser Wichtigkeit für die Wirtschaft des Kantons, insbesondere im Bereich Tourismus. Die bisher angebrachten Werbetafeln entsprachen nicht der grafischen Linie der Marke Wallis. Mancherorts sind sie schlecht sichtbar oder von Wind und Wetter beschädigt.

Eine Arbeitsgruppe bestehend aus Vertretern staatlicher Dienststellen und Dritten (Wallis Tourismus, Société des restoroutes valaisans, Verband Walliser Gemeinden) befasste sich mit der Aufgabe. Sie beauftragte ein Planungsbüro mit der Ausarbeitung eines kantonalen touristischen Signalisationskonzeptes.

Die Botschaft ist kurz und klar: Herzlich Willkommen! Um die emotionale Komponente ins Spiel zu bringen, wird je nach Standort auch im jeweiligen Dialekt begrüsst. Authentische Bilder erlauben es ausserdem, die Signalgebung zu individualisieren und so Wiederholungen zu vermeiden.

Auskunfstperson: Antoine Fardel, Dienstselle für Wirtschaftsentwicklung des Kantons Wallis ② 027 606 73 61. antoine.fardel@admin.vs.ch

